

128A 5884

Der Europäer

Januar 1950

Karl Barth: «Die ökumenische Aufgabe in den reformierten Kirchen der Schweiz», Evangelischer Verlag AG., Zollikon-Zürich. — Die Kirchlich-theologische Arbeitsgemeinschaft in der Schweiz bringt in dieser Broschüre den Vortrag, den Prof. Dr. Karl Barth am 14. März 1949 an der kirchlichen Tagung in Zürich-Wipkingen gehalten hat, einem größeren Kreis zur Kenntnis. Barth setzt sich vom schweizerischen Standpunkt aus vor allem mit der Kirchenspaltung und ihrer Heilung auseinander. In einer Zeit, die deutliche Zeichen einer beginnenden Gegenreformation aufweist, verdienen diese Ausführungen und Bekenntnisse besondere Beachtung.